
8 Pièces

200 m²

Réf. 11172

1 400 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Dans  un  quartier  calme  de  Gordes,  idéalement  située  à  proximité  de

tous  les  beaux  villages,  maison  en  pierre  construite  dans  les  années

1970  qui  a  bénéficiée  d'une  belle  extension  en  2010.Le  rez-de  jardin

est occupé par les piéces de vie, dont deux beaux salons, une cuisine,

une salle à manger, deux chambres, une salle de bains et un garage.A

l'étage de la  partie  récente  située à  l'Est,  deux chambres et  une salle

d'eau  se  partagent  l'espace.A  l'étage  supérieur,  un  incroyable

toit-terrasse  couvert  a  été  aménagé.  De  ce  lieu  la  vue  sur  le  Luberon

est superbe. Il permet de profiter de moments de ...

In a quiet area of Gordes, ideally situated close to all the beautiful villages, this stone

house  was  built  in  the  1970s  and  was  beautifully  extended  in  2010.The  ground

floor comprises the living areas, including two beautiful lounges, a kitchen, a dining

room,  two  bedrooms,  a  bathroom  and  a  garage.On  the  first  floor  of  the  newer

east-facing section, two bedrooms and a shower room share the space.The upper

floor  features  an  incredible  covered  roof  terrace.  From  here,  the  view  of  the

Luberon is superb. You can enjoy magical moments of sharing at any time of day.In

the garden, the swimming pool ...
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